

Q 3歳になつたばかりの女の子がいます。同じ幼稚園に通う友達のことを「かわいいね」「すいね」などとほめるとふでくされてしまい、「○○ちゃん（自分の名前）は何番？」と聞いてきます。もちろん、娘が一番だと伝えていますが、友達をほめるのはあまり良くないことなのでしょうか？

A 友達のことをちょっとほめただけでそうなってしまっては、何も言えなくなってしまいますよね。でも、例えば「主人が『隣の奥さんきれいだね』と言つたら、あなたも娘さんと同じような気持ちになるかもしれません。『私は何番子供は誰でも、親の愛情を独占したいと思つています。娘さんは、あなたがお友達のことを『かわいい「すごい」と言った時点で、もしかしたらお母さんの関心が自分以外に向いてしまったのでは、と不安になります。だからその都度、自分は何番か確認するのでしょうか。



他の子をほめるとふてくされる

「一番かわいい」という言葉だけでなく、「あなたが大好き」「生まれてくれてよかったです。月に一度でも伝えておくと、子供は自分が一番愛されていることを確信し、少々他の子供をほめても、焼きもちを焼いたりしないものです。親はそれが本心ですか言いやすいはずです。ぜひ口に出してくださいね。」

今度、ご主人がテレビで女性タレントを見ながら「いいねえ」などと言つたとき、あなたも聞いてみてください、「私は?」と。きっとうれしい答えが返ってくるですよ。

(いどもコンサルタント)

そんなこと聞かれなくても、親はわが子が一番かわいいに決まっています。でも、親って案外それを口に出しませんよね。娘さんは、そうやって聞くたびに「あなたが一番かわいい」と、普段言われたいことを、ちゃんと言葉として聞けるのがうれしくて、わざと尋ねているのかもしれません。